|精神を受け継ぐ改定

歯 科医療の窮状は救えない

部、政策部の解説に耳を傾けた。会場では「効率化の流れが受け継がれた改 から、『ていねいで分かりやすい』、『情報が早い』などの声が寄せられた。 保障の拡充に全力を尽くす」とのアピール(全文2面)を採択した。参加者 市中央区)で開き、午前・午後を通して1800人の参加者が協会社保研究 定では歯科医療の窮状は救えない。患者さんや国民と手をつなぎ医療や社会 協会は2010年診療報酬新点数中央説明会を3月22日、御堂会館(大阪



え、歯科医療の充実を図 橋下知事が財政再建と銘 の充実で府民に活力を与 り方ではなく、社会保障 ると指摘。「橋下改革のよ 公共事業にまい進してい 事やWTC関連など大型 のあいさつで、大阪府の てる一方で、関空二期工 府民むけの施策を切り捨 打って歳入に直結しない 伊津進弘理事長は開会 1日以降は、歯科医療機

テキストに吉田裕志副理 年改定の要点と解説』を っていきたい」と述べた。 説明会では『2010

などのポイントを解説 文書提供や明細書発行

と、有床義歯調整管理料 解説した。 を、テキストにある新た 間要件の持ち込みなど 理料が一本化されたこ な管理計画書見本などを 示しながら分かりやすく また、2011年4月 吉田氏は、歯科疾患管 ・訪問診療への時 を行っている場合は明細 関でもレセプト電子請求

較して説明した。 どの症例を、旧点数と比 加算・訪問診療

膨らむ民主党への失望感

中氏が新点数にもとづく 事長が今次改定の内容を 、社保研究部の安積

すかった ど、分かりにくくなって ・説明が非常に分かりや オンラインや訪問な

逸美政策部員が、冊子 を解説。民主党政権で 小澤力副理事長と戸井 狙いと本質を読む」 べきと述べた。 持ち込まれようとしてい

(寄せられた声) 「効率化」が医療に

テ記載など、事務作業の 煩雑化が心配される ・届出、院内掲示、カル

えるので、とても助かる ・どの届出が必要なのか ・改定の情報が早くもら

セプト電子請求化など不 ると強調し、基本診療料 合理に対する声を高める への技術料の包括化、

を頼りにしている

科開業医にお送りしています。ご入会、

この新聞を送るに際し、近畿厚生局 各種名簿などにより情報を取得致し ました。この情報は、ご入会や講習会、各種共済制度のご案内、新聞の送付以外に利用することはありません。

《ご連絡・お問い合わせは組織部まで》

PR増刷号

「今後の郵送を断る」などの申し出が あれば、事務局までご連絡ください。

Tel.06-6568-7731

増しつつ旧東ドイツの市 資本主義社会は熟成度を

歯界

ツが統合され てから20年を

東西のドイ

経た。この間、

民も大分慣れたであろう。

義歯調整管理料·歯科技 にもとづいて解説した。 して、テキストの対応表 書発行が義務化されると 理料・義歯管理料と有床 安積氏は、歯科疾患管

『歯科保険診療の研究』

会員に1冊無料でお届け

4月下旬

[日] | 保険診療の研究

2色刷り、定価8000円

6月から社

保講習会開く

重される。金にならない

技術も金になるから尊

情熱や意欲やプライドは

武士のやせ我慢」で、

の手引きとして好評で

観が教育崩壊や医療崩壊

いのという普遍的な価値 で糊口を癒す医者より偉 療費を払う患者がその金 を貰う教師より偉く、治

の根底にある。

きます。(詳細は4面)

ストに、社保講習会を開

明治の頃から空疎化を加

保険診療の

が研究』をテキ

社保研究部は、『歯科

やすく解説した冊子『歯

下旬に会員に無料で一冊

臨床家の立場から、分か

りやすく解説、保険診療

療報酬改定内容を分かり

協会は、2010年診

科保険診療の研究

20 4月

お届けします。同誌は、

10年4月版] を、

点数算定の

治宗・通知を

に出て整理していきたい 混乱する。今後の説明会

っと簡素化するべき

別に実情を教えてくれる。 日常での経験は善悪とは

月謝を払う生徒が給与

りの財産だが、実社会の 勉学で得た知識もそれな も言える。教条主義的な

生む社会で、金権社会と

資本主義とは金が金を

・紙出しに

については、



主党政権に期待している 「構造改革派」 で出発

る」とだめ ところがあ わっている 失望感に変

内容ではなかった。

った。それでこの程度な 医療関係者は非常に多か のかといま

大阪府歯科保険医協会発行人志岐敬 大阪市浪速区幸町1-2-33電話(06)6568-7731(代表)

http://osk-net.org/ 定価·年間10,000円 月1,000円 1977年5月23日第三種郵便物認可

主)は、4月実施の診療

医療·社会保障政策

《2》

4日)で桜井充議員(民

参院予算委員会(3月

○民主党議員からも

回の医療費の引き上げは

基本理念は

十分とはいえない」とい

医療政策に疑問が

う回答を引き出し、「民

務大臣から「もちろん今 報酬改定に関し菅直人財

日野秀逸

(東北大学名誉教授)

2010年第1039号

新点数

の疑義解釈

<u>4</u> 血

・点数説明会の地区会場

覧、講習会

睯

確かに民主党に期待し

々の医療政策は医療関係 望感は大きくなってい た医療関係者の間で、失 る。しかし、民主党の元 者の期待を集めるような

○市場原理・自己責任 1996年に旧民主労 規制緩和が結党の理念

と合流した。98年の統 新党友愛、民主改革連合 が発足し、8年に民政党 (菅、鳩山2人代表制) 造改革派、規制緩和推進 の基本と位置づけ、経済 制改革を長期的経済発展 である。まぎれもない構 的規制は原則廃止する」 の実現をめざして」「規

は、「自由で安心な社会 徹することにより、経済 前提とした市場原理を貫 念を定めた。基本政策は 構造改革を行う」である。 大会で基本政策と基本理 「自己責任と自由意思を 「私たちの基本理念」 いう、新自 を通じた自由な競争が経 社会にすることだ。市場 が経済活動に活かされる も、「『市場のことは市場 に』委ねて、国民の元気 派として出発した。 (岡田代書 04年版] 表)において マニフェスト

済の活力を」もたらすと まずこの事実を確認する のの政策を掲げていた。 ことが必要であろう。 一由主義そのも (つづく) の中腐ってはいない。

協会の社保担当事務局員は、改 定書籍「歯科保険診療の研究」の 作製作業で4月中旬まで事務所を 離れるため、お問い合わせは出先 から折り返しの対応とさせていた だきます。ご迷惑をおかけします が、ご理解をお願い致します。

る議員の報酬を減らせば ることを否定するほど世 民主主義の後退を意味す 気だから我々の代表であ 主で金は従である。不景 者の意に迎合する施策が みれであるが、まだ有権 政治がある。政治も金ま けではない。その上部に 速させてきた。 ただ、世の中は経済だ